



SANO PECADO

- PASTAS CASERAS -

INTRODUCCION

La alimentación es una de las necesidades básicas más importantes para el hombre. En torno a la satisfacción de esta necesidad, surgen grandes, medianas y pequeñas empresas que se dedican a la producción y comercialización de alimentos.

Sin duda alguna, son muchos los aspectos que estimulan a presentar este proyecto además de lanzar al mercado un producto diferente para el sector seleccionado, que muestre la capacidad innovadora y creativa que permita despertar el espíritu empresarial que cada ser humano posee y que aún no conoce, además de arriesgarse a crear una empresa que seguramente en el futuro facilitará la formación y creación de una empresa propia.

En la ciudad de Comitán de Domínguez, hay un amplio sector de la economía que funciona y gira a través de la industria alimenticia, pero dicha industria está compuesta e integrada por diferentes factores que la hacen competitiva y dan razón de ser para que ésta esté al tanto de aquella necesidad tan importante para el hombre como lo es la alimentación.

Para dar inicio al proyecto, se realizaron una serie de estudios que mostrarán la factibilidad y aspectos que permitieron realizar un análisis claro sobre las ventas de nuestros platillos.

JUSTIFICACION

La alimentación adecuada es esencial para mantener un cuerpo saludable, pero existe otros factores que se toman en cuenta para estar satisfecho en los platillos que nuestro cliente consumirá por lo cual hemos considerado una huella característica de nuestros alimentos como lo son una belleza visual, el olor, la textura y el sabor que hacen especial a nuestros platillos y fundamentales para su elección, por otro lado, en la actualidad existen diferentes restaurantes con diferentes tipos de alimentos que mayormente en la actualidad son similares.

Un plan de negocios es una herramienta empresarial en el cual se plantean todas aquellas alternativas en las que se incurrirán para que la empresa pueda posicionarse por encima de su competencia. Además, tiene en cuenta aspectos tan importantes para cualquier empresa como son: conocer el perfil del consumidor, la forma en cómo llegar a ellos, las alternativas de generar un valor agregado y como innovar en el negocio para diferenciarse de su competencia.

Para que un restaurant de pastas en la ciudad de Comitán de Domínguez logre alcanzar el éxito deberá de plantearse la premisa de hacer uso de un plan de negocios, el cual este orientado a captar la participación turística que se genera en dicha localidad y de igual manera lograr aprovechar aún más el mercado objetivo. Sin embargo, dicho plan debe de dirigir sus esfuerzos para que el establecimiento de pastas, no pierda de vista los objetivos y las metas de la empresa, que sus proyecciones sean más acertadas, que permita detectar las necesidades y prevenir ciertos riesgos, lograr utilizar de forma racional los recursos con los que cuenta la empresa y que sirva de base para generar todas aquellas estrategias de marketing para lograr posicionarse en la cima de esta industria.